



KBEHV / ACBHG

Jahresberichte / Rapports annuels
2017/2018

Mit Unterstützung des / Avec le soutien du

SWISSLOS |
Sportfonds
Kanton Bern



Jahresbericht des Präsident 2017/2018

Rapport annuel du Président 2017/2018

Thomas Scheuner, Präsident KBEHV

Thomas Scheuner, Président ACBHG

Es ist wieder die Zeit der Jahresberichte, was bedeutet, dass die Saison 2017/2018 der Vergangenheit angehört.

Bei den Auswahlmannschaften U13/U14 können wir seit Jahren auf zwei eingespielte Trainer-Crews zählen, welche uns die Arbeit im KBEHV und die Zusammenarbeit mit dem SIHF sicherlich vereinfacht und erleichtert - «herzlichen Dank an die beiden Crews». Über die vergangenen Aktivitäten und sportlichen Erfolge könnt ihr euch in den beiden Berichten der U13 und U14 informieren.

Auch der Cup war aus meiner Sicht in der vergangenen Saison wieder ein toller Wettkampf und lief ohne grösseren Probleme über die Runden. Es gab viel weniger Diskussionen, ob ein Spieler spielberechtig war oder nicht. Dies ist sicher auf die Anpassung im Cup-Reglement zurückzuführen. Herzlichen Dank an Edi für die Cuporganisation!

Es geht immer ein wenig vorwärts in unserem Verband. Vor einem Jahr konnten wir die neue Homepage in Betrieb nehmen und in dieser Saison konnten wir für unseren Verband einen neuen Ausrüster/Sponsor gewinnen. Herzlichen Dank an die INTERHOCKEY AG in Kirchberg. Dank der Interhockey AG

Le moment des rapports annuels est à nouveau arrivé, la saison 2017/2018 appartient désormais au passé.

Pour les équipes de sélection U13/U14, nous disposons depuis années de deux équipes d'entraîneurs chevronnés, qui nous ont sans aucun doute simplifié et facilité le travail au sein de l'ACBHG et la collaboration avec la SIHF : « sincères remerciements aux deux équipes ». Vous pourrez vous informer des activités passées et des succès sportifs des équipes U13 et U14 dans leurs rapports respectifs.

Durant la saison écoulée, la Coupe a d'ailleurs été à mes yeux une compétition magnifique et s'est déroulée sans problèmes graves. Il y a eu beaucoup moins de débats sur le fait de savoir si un joueur était habilité ou non à jouer. C'est sûrement dû à l'adaptation du règlement de la Coupe. Sincères remerciements à Edi pour l'organisation de la Coupe !

Cela avance toujours un peu dans notre association. Il y a un an nous avons pu mettre en route notre nouveau site web et cette saison, nous avons trouvé un nouveau sponsor. Nos plus vifs remerciements à la société INTERHOCKEY AG à Kirchberg. Grâce à INTERHOCKEY AG, notre U14 a pu se déplacer



konnte unsere U14 jeweils in einem einheitlichen Tenue an die Spielorte reisen. Dies ist gegen aussen ein schönes Bild.

Im Vorstand läuft soweit alles rund, ausser dass wir immer noch keine Verbindungsper son zum Berner Jura gefunden haben. Dies macht die Zusammenarbeit zu unseren welschen Kollegen/innen nicht immer einfach. Ich hoffe doch sehr, dass sich bald jemand für dieses Amt finden lässt. Falls jemand Interesse hat, darf sie/er sich bei mir melden.

Ich freue mich, Sie am Samstag, 26. Mai 2018 auf unserem Hausberg (Gurten) an der Delegiertenversammlung des KBEHV begrüssen zu dürfen.

Thomas Scheuner

pour chaque rencontre avec des tenues uniformes. Cela donne une belle image à l'extérieur.

Au comité directeur tout se passe bien, sauf que nous n'avons toujours pas trouvé de personne de liaison avec le Jura bernois. Cela complique un peu nos relations avec nos collègues romands. Mais j'espère que nous allons pouvoir trouver rapidement quelqu'un pour cette fonction. Si quelqu'un est intéressé, la personne peut me contacter.

Je me réjouis de pouvoir vous souhaiter la bienvenue à notre assemblée de délégués de l'ACBHG du 26 mai 2018 sur notre Hausberg à Gurten.

Thomas Scheuner



Bericht 2017/2018 der U14-Auswahl

Rapport 2017/2018 de la sélection U14

Christoph Sterchi, Headcoach Team U14 KBEHV

Christoph Sterchi, Headcoach Équipe U14 ACBHG

Jahrgang 2004 / Année 2004

Mit Assistent und Betreuer

Bruno Hebeisen, René Müller, Roger Schüpbach

Der Startschuss in die sehr erfolgreiche U-14-Saison fiel wie immer im Sommer mit dem Trainingslager in Zuchwil. Der Abschluss bildete im März das Bibi Torriani Turnier in Seewen. Vorgesehen war, dass wir in Seewen auch dieses Jahr wieder eine Mannschaft zusammen mit der Auswahl der Nordwestschweiz stellen würden. Weil die U14 des KBEHV während der Saison die Turniere klar dominiert hatte, entschieden die Verantwortlichen der SIHF, dass der KBEHV in Seewen eine eigene Mannschaft stellen soll.

In Zuchwil haben wir die Saison mit 29 Spielern in Angriff genommen. Während der Saison haben wir weiter Mutationen im Kader vorgenommen, so dass wir in der Saison 2017/2018 total 34 Spieler einsetzen konnten. So viele Spieler, wie sonst keine andere Auswahl auf der U-14-Stufe eingesetzt hat.

An dieser Stelle danken wir allen Mini-Trainers, die gemeinsam mit uns mitgeholfen haben, Spieler zu beobachten und uns immer wertvolle Angaben zu Spielern zu machen. Das Erfassungssystem im Kanton Bern funktioniert sehr gut, weil die Klubs, die

Assistants et conseillers

Bruno Hebeisen, René Müller, Roger Schüpbach

Le coup d'envoi de la saison très réussie d'U-14 a été donné comme d'habitude durant l'été avec le camp d'entraînement à Zuchwil. Elle s'est close par le Tournoi Bibi Torriani en mars à Seewen. Il était prévu qu'à Seewen nous alignerions aussi cette année une équipe de la sélection de la Suisse du Nord-ouest. Comme l'U14 de l'ACBHG avait clairement dominé les tournois de la saison, les responsables de la SIHF ont décidé que l'ACBHG devait aligner sa propre équipe.

A Zuchwil nous avons attaqué la saison avec 29 joueurs. Au cours de la saison nous avons procédé à des changements de cadre, si bien que durant la saison 2017/2018 nous avons pu engager en tout 34 joueurs. Aucune autre sélection de niveau U-14 n'a jamais engagé autant de joueurs.

Il y a lieu ici de remercier tous les entraîneurs mini, qui, de concert avec nous, ont aidé à observer les joueurs et nous ont toujours donné des indications précieuses sur les joueurs. Le système de suivi dans le Canon



Mini-Trainer und der KBEHV gut zusammenarbeiten.

Uns war es wie in den vergangenen Jahren immer wichtig, dass in der U14 der Ausbildungsgedanke an oberster Stelle steht: An den vier Bibi-Torriani-Turnieren haben wir jedes Spiel mit vier kompletten Linienspielen gespielt. Wir verzichteten auch in dieser Saison auf spezielle Powerplay- oder Boxplay-Formationen. Jeder Spieler soll auf dieser Stufe möglichst viel Eiszeit erhalten und sich in allen Situationen zeigen können. Individuelle Fehler müssen Platz haben. Nur die besten Spieler zu forcieren, entspricht nicht dem Ausbildungsgedanken, der im KBEHV verfolgt wird. Spieler, die aufgeboten werden, sollen auch spielen.

Bereits im Sommertrainingslager in Zuchwil hatten wir den Eindruck, den wir schon in der U-13-Saison hatten, dass der 2004er Jahrgang sehr ausgeglichen ist. Das bestätigte sich während der ganzen Saison. Neu aufgebotene Spieler fanden sich im Team sofort zu Recht und konnten problemlos mithalten.

In den 11 Bibi-Torriani-Turnierspielen blieb die U-14 des KBEHV ungeschlagen. Und am Schlussturnier in Seewen belegte die KBEHV-Auswahl unter dem Namen «Zentralschweiz Nord» den zweiten Platz.

Von den 34 Spielern, die wir in dieser Saison eingesetzt haben, werden rund 24 ein Aufgebot für die U-15-Auswahl erhalten. Das ist toll für die Spieler und sehr erfreulich für die Klubs aus dem Kanton Bern. Die Nachwuchsförderung und Ausbildung im Kanton Bern ist nationale Spitze.

de Berne fonctionne très bien, grâce à la collaboration entre les clubs, les entraîneurs mini et l'ACBHG.

Au fil des années écoulées, notre première préoccupation a été la formation au sein de l'U14 : pour les quatre tournois Bibi-Torriani, nous avons aligné quatre lignes complètes de joueurs. Durant cette saison nous avons aussi renoncé aux formations spéciales en powerplay ou boxplay. Chaque joueur doit à ce niveau disposer du plus de temps de glace possible et pouvoir montrer toutes ses facettes. On doit laisser de la place aux fautes individuelles. Ne mettre le paquet que sur les meilleurs joueurs ne correspond pas à notre vision de la formation. Les joueurs sollicités doivent aussi pouvoir participer au jeu.

Déjà lors du camp d'entraînement estival à Zuchwil, nous avons eu l'impression que nous avions déjà eue durant la saison U-13, que la classe 2004 est très équilibrée. Cela s'est confirmé pendant toute la saison. Les nouveaux joueurs sollicités se sont immédiatement trouvés à l'aise dans l'équipe et ont pu maintenir le rythme sans problèmes. L'U-14 de l'ACBHG a gagné les 11 matches du Tournoi Bibi-Torriani. Et au tournoi final de Seewen la sélection de l'ACBHG, sous le nom « Suisse centrale Nord » a remporté la deuxième place.

Sur les 34 joueurs engagés dans cette saison, environ 24 seront sélectionnés pour l'U-15. C'est formidable pour les joueurs et réjouissant pour les clubs du Canton de Berne. La promotion et la formation de la relève dans le Canton de Berne sont au premier rang.



Wir wünschen ALLEN Spielern mit Jahrgang 2004 viel Glück auf ihrem weiteren Weg!

Nous souhaitons à TOUS les joueurs de la classe 2004 beaucoup de bonheur dans la poursuite de leur chemin !

Staff U14 KBEHV:

Christoph Sterchi

Bruno Hebeisen
René Müller
Roger Schüpbach

L'équipe U14 de l'ACBHG :

Christoph Sterchi

Bruno Hebeisen
René Müller
Roger Schüpbach

Resultate U-14 KBEHV Saison 2017/2018

Bibi Torriani Turniere

KBEHV	-	EVI	8:4
KBEHV	-	OEV	4:1
KBEHV	-	NE/JU	3:2 n.V.
KBEHV	-	FR/GE	3:0
KBEHV	-	Wallis	6:3
KBEHV	-	TG/SH	5:1
KBEHV	-	Vaud	4:2
KBEHV	-	Zürich	5:2
KBEHV	-	Graubünden	14:1
KBEHV	-	Ticino	4:0
KBEHV	-	Nordwestschweiz	6:3

Résultats U-U14 ACBHG saison 2017/2018



Classements / Rangliste Bibi Torriani

	TEAM	Spiele/Matchs	PT
1	KBEHV	11	32
2	Valais/Wallis	11	26
3	Neuchatel/Jura	11	26
4	Zürich	11	24
5	Fribourg/Geneve	11	22
6	Nordwestschweiz	11	20
7	Ticino	11	13
8	OEV (SG/AR/GL)	11	13
9	Vaud	11	9
10	EVI	11	8
11	Graubünden	11	5
12	Thurgau/Schaffh.	11	1

U14-Schlussturnier Seewen / U 14 tournoi final Seewen

Zentralschweiz Nord (KBEHV)	-	Ostschweiz Süd	0:2
Zentralschweiz Nord (KBEHV)	-	Suisse Rom. Ouest	5:2
Zentralschweiz Nord (KBEHV)	-	Ostschweiz Nord	7:3
Zentralschweiz Nord (KBEHV)	-	Suisse Romande Est	4:5 n.P.

Rangliste Schlussturnier / Classements tournoi final

	TEAM	Spiele/Matchs	PT
1	Zentralschweiz Süd	4	8
2	Zentralschweiz Nord (KBEHV)	4	7
3	Suisse Romande Est	4	7
4	Ostschweiz Süd	4	7
5	Ostschweiz Nord	4	5
6	Suisse Romande Ouest	4	3



Bericht 2017/2018 der U13-Auswahl

Rapport 2018/2018 de la sélection U13

Heinz Brändli, Headcoach Team U13 KBEHV

Heinz Brändli, Headcoach Équipe U13 ACBHG

Jahrgang 2005 / Année 2005

Mit Assistent und Betreuer
Andreas Hebeisen

Ich möchte es dieses Jahr etwas anders halten, und euch in einem Abschlussbericht über die vergangene U13 Saison, und einem Ausblick auf die U14 Zeit des KBEHV, einen Überblick geben.

Danke für den Support Auswahl Kanton Bern.

Wünsche euch allen einen guten Sommer.

Startschuss der Saison U13 KBEHV war wie immer das Sichtungstraining. Dieses fand am Mittwoch, 08. November 2017, in Langnau i.E. statt. Aus 59, von den Vereinen gemeldeten Kandidaten, haben wir schlussendlich eine vorläufige Selektion für die U13 von 38 Spielern vorgenommen (davon 5 Torhüter). Programm für die U13 Auswahl KBEHV, Saison 2017/2018, waren die Turniere in Biel (Dezember 2017) / Marly FR (Dezember 2017) / und Engelberg (März 2018), sowie ein Testspiel gegen die Auswahl Waadt (Januar 2018 in Bern).

Wir konnten die Turniere in Biel und Engelberg gewinnen und erreichten in Marly den

Assistant et conseiller
Andreas Hebeisen

Cette année, je voudrais m'y prendre un peu autrement et vous donner un survol de la saison passée de l'U13 et une perspective sur la période U14 de l'ACBHG.

Merci pour le soutien à la sélection du Canton de Berne

Je vous souhaite à tous un bon été.

Le coup d'envoi de la saison U13 de l'ACBHG a été comme d'habitude l'entraînement de sélection. Celui-ci a eu lieu le mercredi 8 novembre 2017 à Langnau im Emmental. Sur les 59 candidats présentés par les clubs, nous avons en fin de compte sélectionné préliminairement 38 joueurs (dont 5 gardiens de but) pour l'U13. Au programme de la sélection U13 de l'ACBHG pour la saison 2017/2018 il y avait les tournois à Bienne (décembre 2017) / Marly, France (décembre 2017) et Engelberg (mars 2018) ainsi qu'un match amical contre la sélection vaudoise (janvier 2018 à Berne).

Nous avons pu remporter les tournois à Bienne et Engelberg et obtenir la troisième



3. Schlussrang. Das Testspiel gegen die Auswahl Waadt ging verloren. Die Resultate standen aber klar nicht im Vordergrund. Wir wollten die selektierten Spieler möglichst oft im Einsatz, in unterschiedlichen Situationen, sehen. So konnte sich jeder Spieler mindestens 2x zeigen, mehr war mit den U13 Terminen nicht möglich. An den Turnieren in Biel und Marly haben wir mit zwei verschiedenen Teams gespielt, im Testspiel in Bern konnten sich vor allem die Spieler zeigen, die erst einmal dabei waren oder für uns noch nicht definitiv für das U13 Schlussturnier in Engelberg feststanden. Für dieses Schlussturnier haben wir dann ausschliesslich Spieler aufgeboten, die bei weiterhin guten Leistungen, auch im U14 Kader der Saison 2018/2019 stehen werden. Wir konnten über die gesamte Saison so alle Kandidaten genügend sehen, und eine gute Auswahl treffen. Auch wenn es immer wieder einige Spieler gibt, die auf sehr ähnlichen Niveau agieren, so denken wir, dass wir niemanden vergessen haben bei der Selektion – auch nicht in Hinsicht auf die U14 Saison.

U13 Auswahl KBEHV – Saison 2017/2018

Wir haben ein sehr spielstarkes, technisch und läuferisch überdurchschnittliches Team gesehen. Die Spieler sind gut ausgebildet und können mit der Scheibe umgehen. Sie sind torgefährlich, kreativ, und lassen die Scheibe gerne laufen. Aufgefallen ist uns aber auch - dass wenn ein Gegner gut kämpft, ihnen nicht viel Raum lässt und zudem defensiv einen guten Job macht – es sofort schwierig wird sich durchzusetzen. Uns fehlte des Öfteren auch einmal ein einfacheres Spiel, keine Scheibenverluste durch Dribblings oder riskante Querpässe, oder auch ein konsequenteres Defensivspiel. Den Kampf, die Herausforderung annehmen,

place à Marly. Nous avons perdu le match amical contre Vaud. Mais évidemment les résultats n'étaient pas notre principal objectif. Nous voulions voir les joueurs sélectionnés évoluer dans diverses situations le plus souvent possible. Ainsi chaque joueur a pu se montrer en action au moins deux fois, l'agenda de l'U13 ne permettait pas plus d'occasions. A Biel et Marly nous avons joué avec deux équipes différentes, au match amical à Berne nous avons pu voir évoluer surtout les joueurs qui jouaient pour la première fois ou qui n'étaient pas encore définitivement sélectionnés pour le tournoi final de l'U13 à Engelberg. Pour ce tournoi final à Engelberg, nous avons donc engagé exclusivement des joueurs qui, vu leurs bonnes performances en toute occasion, seront dans le cadre de l'U14 pour la saison 2018/2019. Nous avons donc pu ainsi au fil de la saison voir tous les candidats à l'œuvre, et faire une bonne sélection. Même s'il y a toujours quelques joueurs qui agissent sur des niveaux très similaires, nous pensons n'avoir oublié personne lors de la sélection, y compris dans l'optique de la saison U14.

Sélection U13 ACBHG-Saison 2017-2018

Nous avons vu à l'œuvre une équipe avec un bon jeu, supérieure à la moyenne en termes techniques et de mobilité. Les joueurs sont bien formés et savent bien manier le palet. Ce sont de bons buteurs, créatifs, qui aiment laisser courir le palet. Mais il nous est aussi apparu que, lorsqu'un adversaire se bat bien, ne leur laisse aucun espace et en outre, fait un bon travail défensif, il leur est d'emblée difficile de s'imposer. Nous avons souvent regretté l'absence d'un jeu plus simple, une absence de pertes de palets par des feintes ou des passes latérales risquées ou aussi un jeu défensif plus conséquent. Relever le défi, quand ça ne coule pas de source,



wenn es nicht von selber läuft – das konnten die Jungs noch nicht umsetzen. Unsere Auswahl gewinnt oder verliert so ein Spiel eher mit 6:5, als mit 2:1.

U14 Auswahl KBEHV - Saison 2018/2019

Wir werden vom 02. – 05. August 2018, mit fünf Blöcken und vier Torhütern ins Sommercamp U14 nach Zuchwil gehen. Ziel ist es dann, dass alle aufgebotenen Spieler sich auch an den U14 Bibi Torriani Turnieren zeigen können. Die Leistung/Entwicklung muss aber auch passen – sonst machen wir falsche Hoffnungen. Im August (18.08. / 19.08.) werden wir ein Vorbereitungsturnier bestreiten, danach folgen die drei Bibi Qualifikationsturniere sowie das Schlussturnier U14 vom März 2019 in Seewen SZ. Wenn immer möglich, wird es vor jedem Bibi Turnier ein gemeinsames Eistraining geben. Spieler, die im Moment nicht mehr berücksichtigt wurden, können sich immer wieder aufdrängen. Dies geht nur mit Leistungen im Verein, und wenn sie von den verantwortlichen Personen auch gemeldet werden. Es hat in der Vergangenheit – bis Stufe U15 – immer wieder „Wiedereinsteiger“ gegeben.

Staff U13 KBEHV

Heinz Brändle
Andreas Hebeisen

cela, les jeunes n'étaient pas encore en mesure de l'assurer. Notre sélection gagne ou perd un match plutôt par 6 à 5 que par 2 à 1.

Sélection U14 ACBHG - Saison 2018/2019

Nous irons du 2 au 5 août 2018 au camp d'été U14 de Zuchwil avec cinq blocs et quatre gardiens de but. L'objectif est que tous les joueurs engagés puissent faire leurs preuves lors des tournois U14 Bibi Torriani. La performance/évolution doit cependant aussi être acceptable, sinon nous entretiendrons de faux espoirs. En août, du 18 au 19, nous disputerons un tournoi de préparation, puis suivront les trois tournois Bibi Torriani de qualification ainsi que le tournoi final U14 de mars 2019 à Seewen (Schwyz). Dans la mesure du possible, il y aura un entraînement sur glace avant chaque tournoi Bibi. Les joueurs qui, pour le moment, n'ont pas été pris en considération, peuvent toujours tenter de s'imposer. Cela n'est possible que s'ils font des prestations dans le club et s'ils ont aussi été déclarés par les responsables de clubs. Il y a toujours eu dans le passé – jusqu'au niveau U15 – de nouveaux « récidivistes ».

Équipe U13 ACBHG

Heinz Brändle
Andreas Hebeisen



Bericht Interkantonaler Cup des KBEHV 2017/2018

Rapport Coupe intercantonale de l'ACBHG 2017/2018

Edelbert Zengaffinen, Verantwortlicher Interkantonaler Cup, KBEHV
Edelbert Zengaffinen, responsable Coupe intercantonale de l'ACBHG

Mit dem CUP-Final vom 3. März 2018 ist die Cup-Saison 2017/2018 zu Ende gegangen. Wir konnten wieder mit 59 Mannschaften die Cup-Saison starten obwohl 2 Berner Mannschaften sich vom Cup zurück gezogen haben konnten wir erfreulicherweise neue Mannschaften begrüssen und aufnehmen, so dass wir wieder komplett waren. Diese Saison war gut verlaufen ohne grosse Schwierigkeiten untereinander und die Differenzen die es gegeben hat haben die Mannschaften selber geregelt, so dass es zu guten Lösungen gekommen ist. Ich hoffe, dass wir die nächste Saison wieder mit einer stattlichen Anzahl 3. und 4. Liga Mannschaften die Cup-Saison starten können. Ich bin mir bewusst, dass es immer schwieriger wird für die beteiligten Mannschaften nebst der Meisterschaft termingerechte Daten und Zeiten für den CUP zu finden da die Eisbahnen sehr stark belegt sind. Doch wo ein Wille ist, ist auch ein Weg: nach diesem Motto arbeiten viele Vereinsverantwortliche und kommen so zum Ziel. Nach einem guten Winter sind wir mit dem Kant.- Cup am 3. März 2018 am Ziel angekommen. Es kam zum Duell zwischen Argovia Stars und Binningen I auf der Kunsteisbahn Brünnli in Hasle.

Edelbert Zengaffinen

Avec la finale de la Coupe du 3 mars 2018, la saison de la Coupe 2017/2018 est arrivée à son terme. Nous avons à nouveau aligné 59 équipes, et même si deux équipes bernoises se sont retirées de la Coupe, nous avons eu la joie d'accueillir de nouvelles équipes, si bien que nous avons été de nouveau au complet. Cette saison s'est bien déroulée, sans grosses difficultés entre nous et les divergences qui ont pu apparaître ont été réglées par les équipes elles-mêmes, si bien qu'on a trouvé de bonnes solutions. J'espère que nous pourrons aborder la prochaine saison de nouveau avec un nombre consistant d'équipes de 3^{ème} et 4^{ème} division. Je suis conscient qu'il est toujours plus difficile pour les équipes participantes, outre le championnat, de trouver les bonnes dates et temps pour la Coupe, vu que les patinoires sont très prises. Mais là où il y a une volonté, on trouve la voie : c'est le leitmotiv de nombreux responsables de clubs, qui atteignent ainsi leurs buts. Après un bon hiver nous sommes arrivés au but avec la Coupe cantonale du 3 mars 2018. On a vu un duel entre Argovia Stars et Binningen I sur la patinoire artificielle Brünnli de Hasle.

Edelbert Zengaffinen



Argovia Stars als souveräner Cupsieger

Argovia Stars vainqueur souverain de la Coupe

Argovia Stars vs EHC Binningen 4 : 1 (0:0, 1:1, 3:0)

Am Samstag 3. März 2018 ging es um 15.00 Uhr in der Sporthalle Brünnli in Hasle los und alle erwarteten ein spannendes Spiel. Von mir ausgesehen waren beide Mannschaften als stark einzustufen, da beide in der Meisterschaft bei den Gruppenspielen im 1. Rang klassiert waren. Beide Mannschaften gingen konzentriert und mit einer gesunden Härte und Tempo ans Werk und trotzdem gab es wenig Strafen im ersten Dritt. Das erste Dritt hielt was zu erwarten war daher auch das knappe Resultat. Man war gespannt was das 2. Dritt zu bieten hat. Mit dem gleichen Tempo ging es weiter, es gab einige Strafen mehr aber nur je ein Tor und so ging man mit einem Unentschieden in die Drittelpause. Das 3. Dritt wurde von den Argovia Stars klar dominiert da von Seiten Binningen der Strafanteil viel höher war und sich somit für die Argovia Stars auch mehr Chancen boten. In diesem Dritt kamen es zu vielen Strafen das sich auf das Resultat auswirkte. Schlussendlich konnten die Argovia Stars mit zwei Toren davonziehen und mit dem letzten Tor zum 4:1 den Final für sich entscheiden. Alle bekamen ein gutes und spannendes Finalsspiel zu sehen. Als Verantwortlicher des Kant.-Cup gratuliere ich den Argovia Stars zu diesem Sieg

C'est parti le samedi 3 mars 2018 à 15 h. au complexe sportif Brünnli de Hasle et tout le monde s'attendait à un match passionnant. A mon avis, les deux équipes pouvaient être classées comme fortes, vu que toutes deux étaient classées en première place dans les matches de groupes du championnat. Les deux équipes ont œuvré de manière concentrée, avec une dureté et un rythme sain, et il y a peu de pénalités pendant le premier tiers-temps. Celui-ci a tenu ses promesses, d'où le résultat serré. On attendait de savoir ce que donnerait le deuxième tiers-temps. Le match a repris au même rythme, il y a eu quelques pénalités de plus mais seulement un but pour chacun, donc match nul. Le troisième tiers-temps a été clairement dominé par les Argovia Stars vu que Binningen a engrangé plus de pénalités, ce qui a donné plus de chances aux Argovia Stars. Dans ce tiers-temps, il y a eu beaucoup de pénalités, ce qui a eu un effet sur le résultat. Finalement les Argovia Stars ont marqué deux buts, pour, avec le dernier but, atteindre le score décisif de 4 à 1. On a pu ainsi assister à un bon match de clôture excitant. En tant que responsable de la Coupe cantonale, je tiens à féliciter les Argovia Stars pour cette victoire.

Edelbert Zengaffinen

Edelbert Zengaffinen



Cupsieger 2017/2018 - Vainqueur de la Coupe 2017/2018



Herzliche Gratulation an das Siegerteam!

Toutes nos félicitations à l'équipe gagnante!